

Erfolgreiche Leistungstests bei Feuerwehr Atzing

Bei Regen stellten sich zwei Leistungsgruppen der Atzinger Feuerwehr nach mehrwöchigen Vorbereitungen einer Leistungsprüfung. Beide Gruppen bestanden die Tests. Kreisbrandinspektor Franz Hoheiser und Kreisbrandmeister Franz Hügel beurteilten die Atzinger Floriansjünger in Theorie und Praxis, Schiedsrichter war Rainer Sonnenhauser von der Kreisbrandinspektion. Nach dem erfolgreichen Abschluss gab es folgende Auszeichnungen: dreimal Stufe 1 (Bronze), dreimal Stufe 2 (Silber), viermal Stufe 4 (Gold blau), viermal Stufe 5 (Gold grün) sowie einmal Stufe 6 (Gold rot). Die Gemeinde spendierte zur Belohnung eine Brotzeit für alle Beteiligten im Florianstüberl.

FOTO HÖTZELSPERGER

